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本报讯（记者 陈希林 实

习生 赵晓彤）日前，省政协常

委、委员工作委员会主任朱

贤良一行来瑞，就“政协委员

正常退出机制建设”开展专

题调研，并召开座谈会听取

瑞安、平阳、苍南县（市）政协

有关情况汇报。温州市政协

副主席、总工会主席王益琪

及我市政协主席白一帆、副

主席王建东等陪同调研。

调研组一行人听取了瑞

安、平阳、苍南县（市）政协关

于委员管理工作基本情况的

汇报。在座谈中，朱贤良对

我市政协的委员管理工作予

以充分肯定，他强调，政协委

员正常退出机制建设是今年

省委深化改革领导小组部署

的一项重要改革任务，全省

上下要统一思想，坚持党管

干部、党管人才的原则，牢牢

守住这一基本规矩；要坚持

依法规范的原则，严格遵循

各级法律、法规和政策；要坚

持顺畅常态的原则，深入研

究操作性强、便于日常管理

的常态化退出方式。在退出

程序上，要研究得越细越好，

条件规定上越明确越好；在

部门配合上，既要有分工，又

要有协作，合力做好信息共

享、平台共建等工作，不断完

善政协委员退出机制建设，

让委员管理工作更好地执

行。

本报讯（记者 林晓）日前，

“墨田杯”千人硬笔书法现场

赛暨瑞安市第三届青少年硬

笔书法大赛在市职业中专教

育集团学校举行。

本次大赛由市文化广电

新闻出版局、市硬笔书法协会

主办；市墨田教育文化交流有

限公司墨田书画院承办。参

赛选手分小学低段、小学高

段、中学组三个组，近千人参

加现场比赛。

本报讯（记者 陈希林）连

日来，我市各镇街组织乡村

动物防疫员对辖区内的畜禽

开展集中免疫，市畜牧兽医

局组织人员对各地开展的集

中免疫情况进行巡查。据

悉，秋季重大动物疫病防控

工作至本月 25 日结束，之后

市畜牧兽医局还将继续开展

为期两周的督查，检查各地

防控工作落实到位情况。

10月12日，市畜牧兽医

局防治科副科长林娅到陶山

镇农业公共服务中心检查，

询问了解秋季动物疫病防控

开展情况，并查看该镇动物

疫病防控工作档案资料。

据了解，陶山镇规模以上

的畜禽养殖户共61户，存栏家

畜2.60万头（只）、家禽11.96

万羽（只）；全镇散养户存栏家

畜2598头（只）、家禽27955羽

（只）。该镇自10月8日开始

组织6名乡村防疫员，在社区

畜牧员及村干部的配合下分

三组每天到村里，计划在规定

时间内对全镇四个片区共122

个村的散养户畜禽进行全面

免疫注射，做到秋季动物免疫

工作片不漏村、村不漏户、户不

漏栏、栏不漏畜（禽）。

记者从市防治动物疫病

指挥部办公室获悉，我市秋

季重大动物疫病防控工作自

9 月 25 日前进行部署，要求

于 10 月 25 日前完成秋季集

中免疫任务。凡超过免疫保

护期、新补栏和漏免的畜禽，

高致病性禽流感、口蹄疫、高

致病性蓝耳病、猪瘟和小反

刍兽疫要集中强制免疫，确

保应免尽免，不留死角。

本报讯（记者 金汝）10 月

12 日是世界关节炎日。10 月

11 日上午，市人民医院关节外

科在市区玉海广场举行主题为

“关爱关节 尽享自由运动”的

咨询、义诊活动，普及骨关节炎

疾病知识。

“我的肘关节有过损伤，怎

么保养、治疗？”“走路久了，膝

关节就疼，能不能帮我看看是

不是得了关节炎？”……面对市

民的提问，关节外科及骨伤科

医师一一解答，并教大家如何

在日常生活中通过锻炼做好骨

科疾病预防和保健，特别提醒

患者要走出对骨关节炎的认识

误区，改变不良的生活方式和

运动形式。

关 节 外 科 主 任 蔡 春 元 介

绍，现在爬山正成为普遍的健

身方式，但是运动过度或运动

方法不当，容易引发关节炎。

“骨关节炎患者可选择游

泳和散步，也得避免久坐久站，

防止加重关节退变。年轻人或

者身体素质较好的人可以选择

爬山，但要注意适量运动，老年

人最好快步走或慢步后退。”蔡

春元说。

据悉，今年 6 月，关节外科

举办肩关节病学堂，目前正筹

划举办膝关节病学堂，计划今

后每隔半年举办类似讲座，同

时准备不定期走进村居开展义

诊、咨询，普及关节炎疾病知

识。

高楼镇地处山区，群山环

绕，茂林丛生，全镇森林面积达

27.3万亩，易发森林火灾。在镇

政府的号召下，胡允初于 2009

年组织 30 余名村民，组建了沙

垟村消防队。为了提高机动性

和效率，他们还自己凑钱买了 5

辆面包车和一些设备。从那以

后，胡允初常常开车绕着山转，

巡查森林消防隐患。

目前，沙垟消防队共有成员

22 人，平日里他们各自以不同

的方式谋生，从事散工、建筑、油

漆等工作，一旦听到哪儿着火

了，就马上放下手头的工作，紧

急集合，整装上车，赶赴火场。

有一次，胡允初因背痛住院，一

听说高楼起火了，在打电话召集

队员的同时，自己也耐不住寂

寞，忍着痛跑出医院上山灭火。

近年来，沙垟村消防队声名远

扬 ，2011 年 湖 岭 森 林 火 灾 、

2012 年大南山和塘下两场大

火，胡允初带领他的队员们都做

出了突出的贡献，得到上级部门

和当地群众的肯定。沙垟消防

队几年来先后获得了“高楼镇先

进消防队”、“瑞安市先进消防

队”等荣誉称号，成为温州市最

好的村级森林消防队。

2015年10月14日 / 星期三 / 责任编辑 / 金晓锋 / 编辑 / 陈良和2 最新闻

高楼镇沙垟村党支部书记胡允初:

心系群众，“黑哥”一直在现场
■首席记者 林长凯

“我村饮用水管网改建工程预计今年年底完工，我要去

施工地点督促和帮忙，争取工程早日完工。”昨日，高楼镇

高楼社区沙垟村党支部书记胡允初起了大早，匆忙吃过早

饭就去工地了。胡允初今年49岁，身高一米八，身体强壮、

皮肤黝黑，大家都习惯叫他“黑哥”。

自1980年参加工作以来，胡允初一直扎根在沙垟村，务农、做乡村厨师、跑运输，1997年12月加入

中国共产党以来，先后担任过村委会委员、党支部书记，同时兼任高楼社区沙垟村消防队队长和沙垟村

敬老院院长。

热心农村惠民工程
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高楼镇沙垟村是一个人员

比较集聚的中心村，虽然村户籍

人口只有 500 多人，但附近 7 个

村2500多名村民集聚到沙垟村

生活，沙垟村公共服务、社会管

理和设施建设任务繁重。2014

年，沙垟村先后开工建设沙垟村

农民饮用水工程、沙垟河护栏驳

坎工程、水毁桥梁修复工程、沙

垟至社后民间道路工程等，全面

开展高楼溪沙垟段“五水共治”、

村庄内溪流整治和环境卫生保

洁，各项工作千头万绪，项目立

项审批、政策处理等阻碍重重。

沙垟村内有 4 例往年计划

外生育，需要征收社会抚养费。

根据计生“三捆绑”制度，沙垟村

基础设施建设面临着严峻的形

势。胡允初带领村“两委”成员，

挨家挨户上门做思想工作，帮助

政策处理、协调村民利益等，取

得了明显成效。2014 年沙垟村

4 例计划外社会抚养费全部得

以消化，沙垟村农民饮用水工程

现已完工，困扰沙垟村多年的吃

水难问题得到彻底解决，沙垟河

护栏驳坎等工程的建成，更是大

幅改善了村内交通条件和人居

环境。

关心困难群众生活

自 2014 年 5 月我市全面开

展“红色细胞工程”以来，胡允初

主动带头，积极联系沙垟村共

24 户村民，上门了解群众急需

解决的民生问题，在农村生产、

证件办理、民政手续等方面积极

为他们排忧解难。他还热心关

爱困难党员，经常到家庭困难党

员阙国余等人家中了解他们的

生产生活情况，并在自己创办的

红心柚合作社中为阙国余提供

务工机会，增加他的收入，尽力

改善他一家的生活水平。

低保对象程志尾在村内挖

笋时不小心被毒蛇咬伤，住院治

疗时医疗费用十分紧张，胡允初

一方面积极联系其亲戚朋友帮

忙垫付医疗费，一方面号召全村

村民踊跃捐款，前后筹集 2 万余

元善款，解了程志尾的燃眉之

急。

村民种的茄子、土豆、山药

等农产品一时销售不了，胡允初

就和村“两委”成员一起积极帮

忙推销，帮助他们将滞销的农产

品销售出去，竭力解决他们卖菜

难问题。

成立消防队保山区平安

“关节炎患者应避免久坐久站”

义诊普及认识误区

省政协课题组来瑞调研

畜禽防疫正当时
我市开展秋季重大动物疫病防控工作

市第三届青少年硬笔书
法大赛举行


